

Hagenower Kreisblatt
KINO-CLUB BOIZENBURG

Jubiläumsrevue nimmt Formen an

Kino-Club Boizenburg veranstaltet Tanzkurs, um junge Menschen für die Teilnahme zu gewinnen

von **snit**

23. Januar 2019, 05:00 Uhr

Was waren das damals für Feste, als sich vor mehr als 50 Jahren eine immer größer werdende Gruppe von jungen Menschen in Boizenburg zusammen fand, um tanzend, singend und musizierend für Unterhaltung zu sorgen. Am Ende waren es gar annähernd 250 Laien, die mit dem Arbeiter-Ensemble der Elbewerft für reichlich Stimmung an der Elbe, aber auch anderswo in Mecklenburg sorgten. „Die Revue der Halbstarcken“ hieß ihr Programm damals und ist trotz der langen Zeit, die seitdem vergangen ist, nicht komplett in Vergessenheit geraten.

Wiederbelebung der Revue

So besann sich Christian Lempp vom Boizenburger Kino darauf, als er vor nunmehr auch fast zwei Jahren die Idee entwickelte, etwas ganz Besonderes für den diesjährigen 100. Geburtstag des Kulturschiffs „Minna“ im Boizenburger Hafen auf die Beine zu stellen. Er suchte nach Zeitzeugen, aber auch nach Interessenten, die bei einer Wiederbelebung der Revue aktiv mitmachen wollen.

„Da sind wir schon ganz schön am Recherchieren und Wirbeln gewesen“, fasst Lempp knapp die bisherigen Bemühungen zusammen. Sie haben sich allerdings auch gelohnt. „Es steht fest, dass wir Ende Juni dieses Jahres die Aufführung unter dem Namen ‚Voll Stark‘ machen wollen“, gibt der Mann zu verstehen. Der Titel hätte dabei gleich mehrere Bedeutungen. Zunächst sei es eine Anlehnung an die damalige „Revue der Halbstarcken“. Weiter finden es Lempp und seine Mitstreiter voll stark, dass die Organisation der aktuellen Revue noch einmal ausdrücklich unter Beweis stellt, dass Kultur und deren Schaffung auch heutzutage noch großen Anklang in Boizenburg und der Umgebung der Stadt findet.

Mit Boogie Woogie und Rock`n Roll soll es zur Sache gehen

Dies soll sogleich noch einmal bei einem eigens für die Veranstaltung ins Leben gerufenen Tanzkurs an diesem Sonntag, 27. Januar, ab 11.30 Uhr in einem Raum der ehemaligen Werft unter Beweis gestellt werden. „Wir suchen jetzt natürlich, so wie damals, auch viele junge Leute aus der Region, die sich an unserer Revue beteiligen wollen“, erzählt Christian Lempp. Ihm ist das Lokalkolorit nämlich ein ganz besonderes Anliegen. „Alle Jugendlichen im Alter von 14 bis 25 Jahren sollen sich deswegen angesprochen fühlen“, fährt der Mann vom Kino fort. Ihnen wird dabei ein Kurs unter der Leitung der Choreografen Pepita Carstens und Philipp Wiesner geboten, wobei es bei Rock`n Roll und Boogie Woogie mit viel Twist zur Sache gehen soll.

„Es ist einer von vielen Schritten, den wir noch gehen müssen, bis die Premiere ansteht“, sagt Lempp. Dennoch ist er sich beim Blick auf den bisher zurückgelegten Weg schon jetzt sicher, dass die geplante Revue ein voller Erfolg wird. Zunächst freut er sich jedoch auch über Kleinigkeiten. Sprich: über Anmeldungen zu dem angebotenen Kurs am Sonntag, die mit der Angabe von Name, Alter und Schule per Mail an info@kino-boizenburg.de gesendet werden können.